

## **Le président de la FIP exhorte les parlementaires espagnoles à impliquer davantage les pharmaciens**

Abderrahim DERRAJI - 2022-09-21 09:14:23 - Vu sur [pharmacie.ma](https://pharmacie.ma)

«Le rôle de la pharmacie est capital pour la couverture sanitaire universelle», a déclaré le président de la FIP, Dominique Jordan, aux députés lors d'une réunion qui s'est tenue au Parlement d'Andalousie à Séville le 20 septembre 2022.

Dans le discours qu'il a prononcé lors d'une rencontre organisée par le Conseil général pharmaceutique d'Espagne en prévision de la Journée mondiale des pharmaciens le 25 septembre, M. Jordan a déclaré que les pharmaciens et les pharmacies font partie intégrante d'un système de santé «qui fonctionne bien». «Je voudrais faire savoir que la profession pharmaceutique, à travers le monde, est engagée et unie dans l'action pour un monde en meilleure santé», a-t-il ajouté.

Au cours de cette réunion, le Conseil général pharmaceutique d'Espagne a rendu officielle son adhésion à la campagne de la Journée mondiale des pharmaciens et a renouvelé son engagement envers la santé des patients au nom des pharmaciens en Espagne.